
Старополтавский  район  решает
задачи  по  комплексному
развитию территорий

В 2022 году в рамках программы инициативного бюджетирования
Старополтавский район занял второе место по количеству местных
инициатив,  получивших  поддержку.  По  результатам  конкурсного
отбора 17 проектов признано победителями. Эти данные озвучены
на собрании, где были подведены итоги деятельности районной
администрации за минувший год и обозначены планы на ближайшую
перспективу.

В мероприятии принял участие первый заместитель председателя
Волгоградской  областной  Думы  Сергей  Булгаков.  Парламентарий
побывал в муниципальном образовании с рабочей поездкой.  

В Доме культуры в селе Старая Полтавка собрались депутаты
районной  Думы,  руководители  учреждений,  предприятий  и
организаций, представители общественности. С отчетом выступил
глава Старополтавского района Александр Мелкумов.

https://adm-karpovka.ru/staropoltavskij-rajon-reshaet-zadachi-po-kompleksnomu-razvitiju-territorij/
https://adm-karpovka.ru/staropoltavskij-rajon-reshaet-zadachi-po-kompleksnomu-razvitiju-territorij/
https://adm-karpovka.ru/staropoltavskij-rajon-reshaet-zadachi-po-kompleksnomu-razvitiju-territorij/
https://volgoduma.ru/upload/iblock/f97/f97d5c0e472d65c0c28a1a162ef07bf3.jpg


В минувшем году району исполнилось 100 лет. Как было отмечено,
свой  юбилей  муниципальное  образование  встретило  достойными
результатами.  В  районе  продолжалась  реализация  региональных
программ  по  развитию  транспортной  системы,  социальной
газификации, обновлению систем уличного освещения и других.
Осуществлялось  выполнение  десяти  инвестиционных  проектов  в
области  АПК.  За  2022  год  старополтавские  аграрии  получили
свыше  83  млн  рублей  различных  субсидий  на  развитие
растениеводства и животноводства. В сфере малого и среднего
бизнеса  был  востребован  механизм  социального  контракта.
Благодаря этому инструменту только в минувшем году более 50
человек открыли свое дело.

Успешно внедрялся механизм инициативного бюджетирования, в том
числе  его  новый  компонент  –  детское  инициативное
бюджетирование:  в  прошлом  году  победителями  регионального
конкурса стали шесть общеобразовательных организаций. В школах
Старополтавского  района  также  осуществлялись  мероприятия  по
замене  кровель,  оконных  блоков,  внутриклассного  освещения,
благоустройству площадок для проведения линеек и др. В общей
сложности  на  улучшение  материально-технического  состояния
учреждений образования из регионального и районного бюджетов
было выделено около 25 млн рублей.

В  2023  году  в  районе  продолжается  обновление  социальной
инфраструктуры.  Начата  реализация  проекта  по  капитальному
ремонту Гмелинского дома культуры. Важным и долгожданным стало
решение вопроса по возведению в этом селе ФОКа. Уже проведены
все конкурсные процедуры, в апреле панируется приступить к
строительству объекта. Оба проекта выполняются по программе
комплексного развития сельских территорий, работы планируется
завершить в текущем году.

Как подчеркнул первый заместитель председателя Волгоградской
областной  Думы  Сергей  Булгаков,  Старополтавский  район
динамично  развивается,  активно  участвует  в  национальных
проектах  и  региональных  программах:  «Происходящие  здесь
перемены  трудно  не  заметить.  Реализуются  инфраструктурные



проекты, модернизируются социальные объекты, становится больше
комфортных  и  благоустроенных  мест  отдыха.  Эта  работу
муниципалитет  осуществляет  в  тесном  взаимодействии  с
региональной властью и при поддержке общественности. Мы видим,
что с каждым годом растет активность и желание старополтавцев
участвовать в жизни своих поселений и всего района. Уверен,
что системная работа на территории муниципального образования
по всем направлениям будет продолжена».

На встрече с жителями Старополтавского района первый вице-
спикер  регионального  парламента,  заместитель  секретаря
Волгоградского регионального отделения партии «Единая Россия»
по  проектной  работе  рассказал  о  Народной  программе.  Этот
стратегический документ формируется на основании предложений и
обращений  граждан  России  и  затрагивает  все  сферы  жизни.
Депутат также сообщил о деятельности Общественного совета по
изучению  мнения  жителей  Волгоградской  области  по  вопросу
возвращения  городу  Волгограду  наименования  Сталинград.  В
настоящее  время  проходят  встречи  представителей  совета  с
горожанами, на которых они получают из первых уст полную и
достоверную информацию по данной теме.

Сергей Булгаков
также проинформировал о работе регионального Фонда поддержки
участников  СВО  «За  Победу»,  наблюдательный  совет  которого
возглавляет.  Напомним,  он  был  сформирован  по  инициативе
ветеранского  сообщества  и  при  поддержке  губернатора  Андрея
Бочарова.  Деятельность  Фонда  направлена  на  укрепление
материально-технической  оснащенности  частей,  где  служат
военнослужащие и добровольцы, выполняющие задачи специальной
военной  операции.  За  время  работы  Фонда  организациями,
предприятиями,  коммерческими  структурами,  общественными
объединениями и просто неравнодушными жителями на его счет
перечислено 615 млн рублей. В настоящее время для отправки в
зону СВО формируется очередная партия груза.

В ходе рабочей поездки в Старополтавский район Сергей Булгаков
также встретился с участниками спецоперации, которые сейчас



находятся  в  отпуске.  Парламентарий  поблагодарил  защитников
Отечества  за  мужество  и  стойкость,  подчеркнув,  что  они
настоящие  герои,  достойные  сыновья  своей  Родины,  которыми
гордятся  жители  района  и  области.  Состоялся  открытый  и
доверительный разговор о том, как служится бойцам, какие есть
просьбы  и  пожелания,  в  том  числе  касающиеся  поддержки  их
семей.  Отметим,  что  жители  Старополтавского  района  активно
оказывают помощь землякам, находящимся в зоне спецоперации,
работают волонтерские штабы, осуществляется сбор и отправка
посылок и писем. В этом благородном деле участвуют простые
граждане, организации, сельхозпроизводители, предприниматели.
Кроме  того,  для  решения  боевых  задач  в  зону  СВО
старополтавцами уже передано четыре автомобиля-внедорожника,
пятый сейчас готовится к отправке.

Кроме  того,  первый  заместитель  председателя  Волгоградской
областной Думы Сергей Булгаков побывал в хуторе Вербный. В
2022 году здесь были проложены внутрипоселковые газовые сети,
а  сегодня  идет  строительство  межпоселкового  газопровода.
Работы намечено завершить в этом году. В результате 70 частных
домов  смогут  получить  долгожданный  природный  газ.  В  целом
уровень  газификации  Старополтавского  района  достигает  98%,
вместе с тем ждут прихода «голубого топлива» еще несколько
небольших населенных пунктов, среди которых и хутор Вербный.
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